
26 Pièces

976 m²

Réf. 5490J

3 300 000 €

Septmonts
Maison à vendre (02200)
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SEPTMONTS, La Carrière l'Évêque située à 5 minutes de Soissons et à

1H30  de  Paris  -Porte  de  la  Chapelle  et  à  45  min  de  Roissy-CDG

Propriété  datant  du  XIX  siècle  aménagée  en  3  Gîtes  d'une  surface

totale de 1000m² sur une parcelle de 4 hectares 021. Gîte 1: (Carrière

l'Évêque)  d'environ  750  m2,  composé  au  rez-de-chaussée,  d'une

galerie d'entrée, salle à manger cuisine équipée et aménagée donnant

sur  une  terrasse  et  jardin  exposés  Sud-Ouest,  salon  avec  cheminée,

salle  a  manger,  bibliothèque,  un  salon  avec  cheminée  en  marbre,  3

chambres, 2 salles de bain et d'une lingerie. Au 1er étage: 3 ...

SEPTMONTS,  La  Carrière  l'Évêque  located  5  minutes  from  Soissons  and  1H30

from  Paris  -Porte  de  la  Chapelle  and  45  min  from  Roissy-CDG.  19th-century

property converted into 3 Gîtes with a total surface area of 1000m² on a 4-hectare

021 plot. Accommodation for 15 people. Gîte 1: (Carrière l'Évêque) approx. 750

m2, comprising first floor: entrance gallery, dining room, fitted kitchen opening onto

south-west-facing  terrace  and  garden,  living  room  with  fireplace,  dining  room,

library,  living  room  with  marble  fireplace,  3  bedrooms,  2  bathrooms  and  linen

room. 1st floor: 3 bedrooms and 3 bathrooms, 1 ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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